

47^{ème} Congrès de médecine légale, 8-10 juin 2011, Bordeaux

V. Dumestre

Le congrès qui s'est déroulé en juin à l'école nationale de la magistrature (ENM) de Bordeaux avait pour thème « la médecine légale à travers les âges de la vie ». La toxicologie y a trouvé sa place au travers des ateliers « thanato-toxicologie » et « soumission chimique » regroupant 17 présentations orales et 4 posters. La SFTA était représentée par M. Deveaux, P. Kintz, AL. Pelissier, V. DumestreToulet, JM. Gaulier, C. Sastre, G. Tournel et H. Belhadj.

A souligner une conférence plénière/Etat des lieux à propos de la Réforme de la Médecine Légale en présence de magistrats (P.Y. Couillau, Président du TGI de Metz, P. Davost, procureur général de la CA de Toulouse), du directeur de cabinet du Garde des Sceaux (F Molins) et du directeur des Affaires Criminelles et des grâces (M Caillibotte). Cette conférence fût très animée ; on peut retenir en conclusion que le principe de cette réforme est acquis mais que son organisation actuelle est à revoir (totalement pour certains médecins légistes) et à améliorer. Un point est prévu en septembre 2011...

Autre point fort, une soirée dans un chai Bordelais au milieu de milliers de caisses de prestigieux grands crus classés avec dégustation et jeux sur le thème du vin.

